
 

 

 
 

  A  

  SUA EXCELÊNCIA  

                                                                                        O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 

                                                                                        DA REGIÃO AUTÓNOMA DOS AÇORES 

 

   S/244/2021/XII 

                                                                              

Assunto: Requerimento ao Governo Regional dos Açores  

 

Nos termos do n.º 1 e n.º 2 do art.º 182 do Regimento da Assembleia Legislativa 

da Região Autónoma dos Açores, o Grupo Parlamentar do PS/Açores entrega à 

Mesa da Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores e a V. Exa., 

para efeitos de admissão, perguntas com pedido de resposta escrita dirigidas ao 

Governo Regional dos Açores. 

 

Ponta Delgada, 6 de maio de 2021 

 

Com os melhores cumprimentos 

 

 

O Presidente do Grupo Parlamentar  

 

Vasco Alves Cordeiro 

 

E/1609/2021 Proc.º 054.02.00/26/XII 07/05/2021  
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REQUERIMENTO 

 

Atraso na publicitação dos avisos para as candidaturas na área agrícola 

 

 

Considerando que a contribuição da PAC para os objetivos de desenvolvimento rural da 

UE é apoiada pelo Fundo Europeu Agrícola de Desenvolvimento Rural (FEADER), e que 

o orçamento do FEADER para 2021-2027 ascende a 95,5 mil milhões de EUR, incluindo 

uma injeção de 8,1 mil milhões de EUR do instrumento de recuperação Next Generation 

EU para ajudar a enfrentar os desafios advindos da pandemia de COVID-19. 

Considerando que o Governo da República abriu recentemente um aviso para 

investimentos em explorações agrícolas cuja dotação será integralmente financiada 

pelo pacote Next Generation EU. 

Considerando que, por outro lado, o  SRADR há 5 meses, após uma reunião, por 

videoconferência, com a ministra da Agricultura, Maria do Céu Antunes afirmou que em 

relação a fundos comunitários para o ano de 2021 “O que está previsto é uma 

transferência de 56 milhões de euros, que é o correspondente a cerca de 7,5% das 

verbas nacionais…”, e há 2 meses anunciou na ilha de São Jorge que “Nós vamos abrir 

as candidaturas ao investimento nas explorações agrícolas para jovens agricultores e 

para a modernização das explorações existentes. Também vamos abrir medidas no 

âmbito da agroindústria onde a Uniqueijo se pode candidatar para modernizar a sua 

unidade fabril.” 

Considerando que depois destes anúncios a expetativa dos agricultores e das empresas 

agroindustriais é que os respetivos avisos para a apresentação de candidaturas já 

estivessem abertos. 
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Considerando que existem mesmo receios no setor que a passividade e inação, possam 

contribuir para o não aproveitamento de todos os fundos comunitários que estarão 

disponíveis para a Região, quando na República já estão abertos avisos para a utilização 

desses fundos. 

Assim, os deputados do Partido Socialista, vêm, ao abrigo das disposições regimentais 

aplicáveis, solicitar ao Governo Regional, com caráter de urgência, o seguinte 

esclarecimento: 

1.      Para quando a abertura de avisos para candidaturas ao investimento nas 

explorações agrícolas, para a instalação de jovens agricultores e para a 

modernização da agroindústria? 

2.      Que dotação orçamental o Governo irá disponibilizar para esses avisos? 

 

Horta, 6 de maio de 2021 

 

Os deputados 

 

Manuel Ramos 

 

Andreia Costa 

 

Carlos Silva 

 

 

Isabel Teixeira 

 

José Gabriel Eduardo 

 

Lubélio Mendonça 


